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保定

8

月

16

日至

9

月

11

日，我市增开焦作至北京西的

L16/L15

次始发临时旅客列

车，焦作站

11

时

56

分发车，

20

时

45

分抵京。 返回

22

时

12

分北京西站发车，次日

6

时

22

分抵焦。 市民可经互联网（

www.12306.cn

）、电话订票号码

95105105

，预定

12

日以内车票，经各车站售票窗口、代售点可预定

10

日以内车票。

获嘉（仅返程）

焦作始发 开往北京

行车路线：

太行路

-

塔北路

-

影视大道瓮涧桥

往北

-

圆融寺

-

西村

-

青龙峡
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把握实质促转型

加速提升做示范

神农山·神龙盘

———九州奇观

神农山杯头条新闻大赛

本报讯 （记者杨仕智） 博爱县

把土地流转作为农业转型升级的重

要工作来抓， 以发展现代农业为目

标，积极探索土地经营权流转“档案

土地”管理模式，优化了农业结构，

提高了农民组织化程度， 提升了农

业技术水平， 加快了农业现代化进

程，促进了农业增效和农民增收。目

前， 该县累计流转土地面积达

5

万

亩，占耕地面积的

15.15%

。

“档案土地”就是通过农村土地

承包经营权证、 土地流转合同以及

土地流转过程中形成的一系列规范

记录等，将实有土地档案化。该县通

过完善信息管理、农地储备、收益评

估、 纠纷调处等一系列制度， 加强

“档案土地”管理，提高土地流转工

作效率，促进农业规模化经营，提升

农业现代化水平。

流转申请、流转委托书、流转合

同、流转登记册等多种规范化记录，

构成了该县农地资源储备库形式多

样的“档案土地”。简单地说，就是欲

参加土地流转的农民， 提出土地流

转转出申请， 形成土地流转的转出

储备库；欲承接土地流转的经营者，

提出承接流转申请， 形成土地流转

的需求储备库； 土地流转服务中心

根据土地流转供求双方的实际需

要，促成土地流转双方会面洽谈，在

双方达成初步意向的基础上， 对流

转土地进行收益评估， 形成收益评

估报告，（下转二版）

本报讯 （记者杨仕智） 修武县

以发展土地规模经营、 促进农业增

产增效为目标， 以农民群众自愿为

前提， 以有偿互利为准则， 建立依

法、自愿、有偿的土地流转机制，加

大政策扶持力度， 促进了农村土地

承包经营权快速流转。目前，该县通

过转包、出租、互换、转让等形式共

流转土地

6

万亩， 占农村土地家庭

承包经营面积的

24%

。

以开启思想总开关促土地流

转。 长期以来，农民一直把土地作为赖以生存的生产资料，这种思想根

深蒂固，严重阻碍了土地流转进程。为使广大农民真正从千百年来形成

的小农经济思维中解脱出来，该县以开启思想总开关为重点，狠抓土地

流转重要性宣传。 该县在入户谈心算透账中，重点算清“两本账”，一本

账是，按照传统种植习惯，农民每年种地每亩收入近

1000

元，需投入劳

动时间约两个多月； 一本账是， 土地流转后， 每年每亩可净得流转费

800

元至

1200

元，两个月务工可收入

3000

元左右，流转一亩地，农民

每年可增收

2600

元至

3000

元。算清“两本账”，使农民看到了土地流转

的好处，提高了土地流转的积极性。去年，该县组织部分村党支部书记、

村委会主任、种养大户、农民专业合作社负责人等到陕西、山西、山东等

地考察学习土地流转先进经验

500

多人次， 全县村干部带头流转土地

5700

亩，占全年流转土地面积的

23%

。 （下转二版）

新生第一课

本报记者 原文钊

一列列迷彩方阵在操场上进

行队列会操，整齐的队列里每个队

员都全神贯注，认真完成每一个动

作。这并不是解放军战士的日常训

练，而是我市高中新生入学前的军

事化训练。

8

月

23

日， 记者来到市教育

局主管的焦作市少年军校远翔素

质教育拓展培训学校，这里正在进

行焦作一中和焦作十一中共

1500

名新生的军事化训练汇报表演。

表演开始了，旗手、标兵各自

就位，整齐的方阵踢着正步、高喊

口号依次通过主席台，接受各个学

校领导的检阅。通过

7

天的军事化

训练，同学们都打起了百分百的精

神，把最好成绩展现了出来。稍息、

立正、起步、正步，每一个动作都整

齐划一。

如果不是亲眼所见，记者很难

置信， 这些在父母眼里的大男孩

儿、小女孩儿，在短短

7

天的时间

里， 竟然有了如此超越自我的巨

变。

“我们在这里体验到了军人高

度的纪律性、 责任感和团结的精

神，（下转二版）

孙立坤在台湾农民创业园推进会上强调

认真学习林文漪讲话精神

高标准建设好台湾农民创业园

本报讯 （记者丰舒潍 实习生

刘薇） 昨日下午， 市委副书记、市

长孙立坤刚从北京对接工作归来，

便立即召集市直有关部门和修武

县委、县政府主要负责人 ，主持召

开台湾农民创业园推进会 。 他强

调， 要认真学习全国政协副主席、

台盟中央主席林文漪的讲话精神，

并以此为动力，切实增强建设好创

业园的责任感、 紧迫感和使命感，

努力把台湾农民创业园打造成精

品园区。 市领导贾书君、牛越丽出

席会议。

会议传达了

8

月

22

日林文漪

对台湾农民创业园建设的讲话精

神，并研究讨论了创业园建设工作

中存在的问题和下一步工作。

就如何进一步推进台湾农民

创业园建设，孙立坤要求 ，一是要

以林文漪的讲话为动力，切实增强

建设好创业园的责任感、紧迫感和

使命感。 台湾农民创业园是对台交

流合作的重要平台，是加快现代农

业发展的载体和样板，对于推动焦

作经济社会发展、提高农业比较效

益、探索农民致富道路、丰富焦作

旅游内涵、提高焦作知名度都具有

重要意义。 要进一步提高思想认

识， 认真贯彻落实好林文漪的要

求，切实把台湾农民创业园建设工

作抓紧、抓好。

二是要加大项目推进力度，加

快创业园建设进程。 招商要盯紧台

湾企业联合会及台湾知名企业，争

取来一个成一个；引进项目要坚持

园区标准和需求 ， 以促进园区发

展、提高园区知名度。

三是要提高工作标准，努力打

造精品园区。 台湾农民创业园要立

足于“实”、“高”、“快”、“新”。 “实”

就是务实重干 ， 有实实在在的项

目；“高”就是高标准、高要求，干就

干成精品、 干就干成一流；“快”就

是只争朝夕 ， 加快各项工作的运

作；“新”就是创新理念、创新技术、

创新产品，使台湾农民创业园早日

出品牌、出形象、出亮点，早日建成

一流园区。

四是要强化领导责任 ， 合力

推动园区建设 。 要把园区建设摆

到重要位置 ， 力量上配优配强创

业园区班子 ， 基础设施建设上要

路、 田、 林、 水、 电等协调推进，

政策支持上要进一步研究出台具

体的举措 ， 责任分工上各相关部

门要把园区建设作为分内职责 ，

资金使用上要整合各类涉农资金，

全力以赴支持台湾农民创业园建

设， 共同把台湾农民创业园建设

好。

譹訛5

红烛老区公益专项基金

100万元爱心助学项目落户武陟

本报讯 （记者董柏生 ）

8

月

22

日上午， 红烛老区公益专项基

金

100

万元爱心助学项目交接仪

式在武陟县教育局举行，红烛老区

公益专项基金会会长冀盛华出席

交接仪式。

红烛老区公益专项基金成立于

2011

年，是中国留学人才发展基金

会的专项基金，为全国公募性基金。

首批资金

1000

万元由中荣盛世北

京国际投资有限公司冀盛华捐注。

该基金的宗旨是： 援助革命老区各

项事业的发展， 改善老区人民的生

活状况，帮扶老区走上富裕之路。

昨日上午，建设者正在焦作新区标准化厂房项目

2

号楼顶施工。 该项目规划建筑面积

108

万平方米，

目前项目

1

号楼

D

区，

2

号楼

B

、

C

区即将封顶。 本报记者 田建明 摄

誓以真情化坚冰

——— 记市劳教所教育大队副大队长张振卓

本报记者 高小豹

面对一个个不慎走上歧路的

人，他用真心帮对方改错，找到正

确的出路； 面对一颗颗受伤冰冻

的心，他用真情温暖对方，送上社

会的关爱； 面对一张张失落迷茫

的面孔，他用真爱感化对方，化解

其心中的症结。

市劳教所教育大队副大队长张

振卓， 就是这样一个善用真情融化

劳教学员心中坚冰的管教民警。

在管教岗位上工作

18

年来，他

用实际行动践行了一个管教民警的

人生价值和追求， 先后荣立个人三

等功一次、被团市委等

13

部门联合

授予第三届“优秀青年卫士”称号，

被市司法局多次授予优秀共产党员

和先进工作者。

1994

年，带着几分青涩和对劳

教工作的无限向往，

23

岁的张振卓

来到市劳教所封闭大队。 面对陌生

的工作环境，面对

60

多位年纪或大

或小的劳教学员， 面对一些学员在

大庭广众之下的顶撞， 上班仅一个

月， 张振卓便陷入深深的迷茫和矛

盾之中。

一次中午打饭时间， 在大多数

学员都自觉排队等候时， 一名学员

突然强行挤到队伍前面， 后面的学

员立即起哄，该学员依然我行我素，

张振卓连忙上前劝说。“我挤到前

边怎么了？ 我犯啥法了？ ”面对学

员的蛮横无理和众人的哄笑，刚

参加工作不久的张振卓手足无

措，只能强忍心中的火气。 最后，

在一名老管教民警的帮助下，张

振卓总算化解了这次难堪。

如果说， 学员的偶尔无理取

闹还可以容忍，（下转三版）

张振卓正与管教学员谈心。

本报记者 高小豹 摄
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河南中晶助学工程捐赠仪式举行

本报讯 （记者詹长松 ）

8

月

21

日上午， 以 “真情报党恩 、爱

洒残疾人”为主题的河南中晶助学

工程捐赠仪式在市会议中心举行。

省残联理事长、省残疾人福利基金

会执行会长李玉德， 市领导赵建

军、李世友、周备锋出席捐赠仪式。

副市长贾书君主持仪式。

在河南中晶实业（集团）公司

助学工程捐赠仪式上，该公司总裁

赵福运向省残疾人福利基金会捐

资

1000

万元， 其中

200

万元定向

资助我市

100

名贫困残疾人大学

生和贫困残疾人子女大学生。

李玉德在捐赠仪式上对我市

助残事业进行了充分肯定， 并对

爱心助残的赵福运表示衷心感

谢。

譹訛5

省无党派代表人士调研组莅焦调研

本报讯 （记者孙军）

8

月

21

日， 省委统战部副部长赵太安率

省无党派代表人士调研组莅临我

市， 就我市农村信息化建设助推

“三化”协调发展进行专题调研。市

领导杨娅辉、乔学达、李海松陪同

调研。

调研组一行先后到武陟县西

陶镇西滑封村、 马村区待王街道

白庄村进行实地调研， 详细了解

我市农村信息化建设情况。

2007

年， 我市面向全市农村启动实施

科技富民网络村村通工程， 并将

此工程列入十大民生工程之一 。

截至

2009

年年底， 全市

103

个乡

镇 （办事处）、

1933

个村 （社区）

全部开通科技富民网络， 该网络

对我市农村发展、 农业增效、 农

民增收和 “三化” 协调发展实践

发挥了重要作用。

在听取了我市农村信息化建

设情况汇报后，调研组一行对我市

此项工作取得的成绩给予充分肯

定。

譹訛5

全省广大干部谈学习“新九论”第八篇

科学思路不动摇 遵循规律不折腾

本报讯 河南日报记者李定

宇、史颂光、李建华、张靖、吴烨报

道：“不是板着面孔教育人， 而是

循循善诱说道理， 让我们很受启

发。 ”

8

月

23

日，谈到《河南日报》

“新九论”第八篇《一以贯之 重在

持续》，三门峡市湖滨区磁钟乡党

委书记张红涛如是表达体会。

“持续是与时俱进的扬弃，是

大浪淘沙的遴选 ”，持续要求 “一

任接着一任干，一张蓝图绘到底，

一以贯之谋发展”……“‘新九论’

第八篇里有不少类似点睛的话 ，

读了太解渴了！ ”谈到

8

月

22

日

见报的“新九论”第八篇 ，许多领

导干部认为， 文章深刻总结了重

在持续是推进科学发展的宝贵经

验，阐明了什么是持续、为什么要

持续、怎么持续，启发各地对照实

际、持续求进，做到科学思路不动

摇、遵循规律不折腾、为民惠民不

懈怠、开拓创新不放松 ，走好 “两

不三新”“三化” 协调科学发展之

路。

鹤壁市委书记丁巍说， 近年

来， 鹤壁持续加快构建新型产业

基础和新型城市骨架， 持续统筹

产业、城乡、新老区 、经济与生态

和社会协调发展， 各项事业全面

推进， 保持了好的趋势、 好的态

势、好的气势。 他说：“实践中我们

深深感到，持续搞好了，才能做到

继承与发展相统一、 传承与创新

相融合、当前与长远相结合，才能

实现科学发展、跨越发展。 ”

“‘在探索中持续 、在提升中

持续 、在转变中持续 ’，这是指导

我们推进工作的科学方法。 ”修武

县委书记王建修说 ， “修武坚持

‘三化’协调为统领 ，一任接着一

任干， 不断探索和创新旅游发展

机制，旅游经济富了百姓、壮了财

政， 还带动了全县各行各业的蓬

勃发展。 下一步，修武县将为在持

续，兴在融合，实现旅游发展在转

型中提升，在提升中持续。 ”

持续昭示着发展， 持续蕴含

着提升。 （下转二版）

南水北调城区段建设指挥部联席会议召开

本报讯 （记者孙军 实习生

岳静） 昨日下午， 市委副书记王

明德在市南水北调城区段建设指

挥部第四十八次联席会议上强调，

要采取特事特办的工作方法，尽快

做好安置小区手续完善工作，让征

迁群众及时入住，最大限度地让征

迁群众成为受益者。副市长胡小平

出席会议。

会议研究决定了以下事项：南

水北调城区段生产生活安置用地

手续办理有关问题；安置房建设及

征迁遗留问题；南水北调两侧地区

详细规划设计及绿化带方案设计

调整工作等。

王明德强调，南水北调安置房

建设是征迁安置工作的基础，各级

党委、 政府要进一步提高认识，增

强大局意识，把安置小区建设和安

置征迁群众工作当成一件大事、要

事来抓，坚持让征迁群众成为受益

者的指导思想，简化程序，特事特

办，抓紧安置征迁群众，尽快做好

安置小区手续完善工作，让征迁群

众及时入住；要集中时间、集中力

量，全面梳理工作推进过程中遇到

的困难和问题，把握焦点问题和症

结所在， 进一步理清工作思路，落

实具体措施，切实推进工作；各有

关部门和单位要加强协调和沟通，

杜绝推诿扯皮的现象，发现问题及

时联系、共同处理，重大问题及时

报告指挥部研究解决，确保各项工

作任务顺利完成。

胡小平对安置房建设等工作

提出了具体要求。
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